



こころを一つに

# 学校だより

学校教育目標 『日に学び さやかな土合 光る汗』  
～土合中は自分に自信が持てるように、あなたを応援します～

令和6年度第4号  
さいたま市立土合中学校  
さいたま市桜区町谷1-19-1  
TEL 048-853-7200  
令和6年7月1日発行

## 3年生に拍手 2年生にバトン

校長 浅野 克裕

早いもので、1学期も残り19日となり、いよいよ待ちに待った夏休みが近づいてきました。部活では、さいたま市学校総合体育大会が終了し（陸上競技・水泳競技は7/1から）、県大会を控えているチームや個人選手を残し、3年生から2年生に世代交代がされました。

県大会への切符を手にした人たちは、ここで満足するのではなく、今度は学校代表に加えて、さいたま市の代表として、さらに上を目指して最後まであきらめず、努力してほしいと思います。

2年生を中心とした新チームは、新人戦への目標を掲げ、この夏休みの厳しい練習をのり越えてもらいたいと思います。また、文化部は、運動部とは異なりますが、発表会やコンクール、作品展や展覧会などがあります。運動部同様、部員が同じ方向を向いて全力で取り組んでほしいものです。

少し前の調査（2～3年前のデータ）になりますが、10～18歳の男女600名と3～18歳の子どもを持つ保護者1,000名から回答を集めたものです。今後の参考にさせていただければと思います。

調査当時、よく使うアプリケーションを尋ねたところ、「LINE」の83.8%、「YouTube」の82.0%が高い割合を占めており、インターネット交流サイト（SNS）の利用率は、全体で89.9%になっています。ネット上だけでコミュニケーションをとる「ネット友達」がいる未成年は、40.1%を占め、ネット友達との関係は、「既に会っていてこれからも会いたい」が16.1%、「会って見たがネット上の情報とは違っていただけのもう会うつもりはない」が4.0%と併せると5人に1人が実際に会っていたこととなります。さらに「できれば会ってみたい」が20.2%、「写真なら送ってもいい」が18.2%もあり、高校女子では、ネット友達と会ったことがあるか、会いたいと希望している者が、計65.5%を占めています。

ネット上の事件では、「個人情報の漏えい」が最も多く43.5%で、「写真や動画を勝手にネット上に投稿される」が27.2%ありました。現在は、この調査時に比べ、新たなアプリケーションやスマホなどの所有年齢の低年齢化などが関係し、それぞれの%数値や取り巻く環境、状況などは大きく異なります。

正しく使えば便利な携帯電話やスマートフォンですが、使い方を誤ったり、ネット上で情報を公開したりすることは、犯罪に巻き込まれる恐れがあることを十分に理解してもらいたいものです。

御家庭でも正しい使い方と管理について、是非、話題にさせていただければと思います。  
<未成年者の携帯電話・スマートフォン利用実態調査より>

（自宅で咲いた月下美人の花です。→）



### 《生徒の皆さんへ》

6月は、「いじめ撲滅強化月間」でしたが、強化月間に限らず、引き続き、いじめが起きない集団や学校にしましょう。「いじめは、絶対に許さない 人として絶対に許されない行為」です。あつてはいけません。もし、いじめを受けたら、勇気を出して先生や親など大人に助けを求めてください。いじめの相談を受けたり、見たり聞いたりしたら、先生や大人に教えてください。

これからも『やさしさ・ほほ笑み・思いやり』をもって生活してください。夏休みまであとわずかです。有意義な生活を送れるようしっかり計画を立てましょう。

# 6月の主な行事

## 学校総合体育大会を終えて

6月1日（土）から始まった学校総合体育大会ですが、各部日頃の練習の成果を遺憾なく発揮していました。勝敗が付き、結果もそれぞれですが、3年間活動してきた部活動の集大成として、よいプレーができたのではないのでしょうか。県大会が控えている部活動は、さらに練習を積み、さいたま市の代表としての責任とプライドをもって臨んで欲しいと思います。



### 【大会結果】

ハンドボール部	第1位	県大会出場
野球部	第2位	県大会出場
女子剣道部	第2位	県大会出場
女子バドミントン部	第3位	県大会出場
サッカー部	第5位	県大会出場
ソフトボール部	第5位	県大会出場
女子バスケットボール部	第5位	県大会出場
男子柔道部	第10位	県大会出場
女子バドミントンシングルス	猪狩 奏和	県大会出場
女子バドミントンダブルス	猪狩 奏和・田村 佳音	第9位 県大会出場
	中村 花 ・廣瀬 莉愛	第9位 県大会出場
テニス女子ダブルス	恩田 純花・安井 みおぎ	第2位 県大会出場
ソフトテニス部	1回戦敗退	
男子バスケットボール部	3回戦敗退	
男子バレーボール部	県大会出場決定戦敗退	
女子バレーボール部	2回戦敗退	
男子バドミントン部	1回戦敗退	
男子卓球部	グループリーグ敗退	
女子卓球部	決勝トーナメント敗退	
男子剣道部	1回戦敗退	



## 1 学期期末テスト

6月27日（木）、28日（金）に1学期期末テストを実施しました。今年度初めての定期テストということもあり、緊張感のある中、生徒一人ひとりがテストに向き合っていました。

テスト終了後には、開放感とともに、結果への不安もあったかもしれませんが、出た結果をしっかりと受け止め、今後の学習への励みにしてほしいと思います。



## 交通安全指導

6月27日（木）に教職員による交通安全指導を行いました。19か所に教職員を配置し、生徒たちの下校の様子を確認しました。通学路とはいえ、一般の方も通る道路ですので、横に広がって歩かないなど、車両、他の歩行者への気遣いも行えるような生徒たちであってほしいと思います。

御家庭でも指導していただければと思います。



### <お知らせ>

#### ★交通事故被害者のご家族への援護金について

公益信託埼玉県交通安全対策協議会交通遺児援護基金より、援護金及び援護一時金の給付に関するお知らせが来ております。

詳細は教頭までご連絡ください。

#### ★さいたま PUSH 講習会参加者募集【親子で・友達と一緒に学ぶ救命講習会】

日時：令和6年7月13日（土）

場所：さいたま市立中央図書館（浦和 PARCO 8 階）

参加費：無料

▼申し込みはこちら

